

ARELI SÁNCHEZ

La mejora en la perspectiva de la deuda soberana del país otorgada por la agencia calificadora Standard and Poor's, así como la aprobación de reformas estructurales traerán consigo un mayor crecimiento del mercado bursátil y un entorno más favorable para la inversión, sostuvo Pedro Zorrilla, director general adjunto de Servicios Corporativos y Relaciones Institucionales de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

En entrevista, luego de la colocación de certificados bursátiles por parte de Grupo Diniz, el directivo expuso que la decisión de Standard & Poor's para elevar la perspectiva para las calificaciones soberanas de largo plazo de México de "estable" a "positiva" podría coadyuvar a que el próximo movimiento en la calificación del país mejore su grado de inversión.

"La revisión es positiva; es decir, si para algún lado se pueden mover las calificaciones, es para mejorar, y eso confirma la confianza en las capacidades para transformar el país, desde una perspectiva macroeconómica internacional que sigue siendo compleja", manifestó.

Pedro Zorrilla agregó que el mercado bursátil ha reaccionado positivamente a los anuncios de reformas en México, incluso la del sector telecomunicaciones. "Los mercados han sido bastante maduros en la asimilación de la información, lo que nos ha permitido tener niveles de evaluación y operatividad muy favorables",

# Prevén mejora en mercado bursátil

## Las reformas impulsarán a la BMV: Zorrilla



Zorrilla (centro) indicó que la mejora en las notas confirma la confianza en el país.

aseveró.

Insistió en que los mercados asimilan muy bien la capacidad que muestra el Gobierno federal y el poder Legislativo de enfrentar los retos de las reformas para desdoblarse las capacidades competitivas y productivas del país.

En ese sentido mencionó que la tendencia a la baja que ha mostrado

el comportamiento de la Bolsa Mexicana de Valores en los días recientes tiene que ver principalmente con el desempeño económico en Estados Unidos y Europa.

En tanto, José Manuel Allende, director general adjunto de Planeación Estratégica de la BMV, adelantó que para este año se prevé un aumento en las colocaciones de emisiones de

Caja registradora

MERCADO

Se espera un aumento en las colocaciones de emisiones de deuda, Fibras y acciones

deuda, fibras y acciones en el mercado local.

"En deuda pensamos superar los 230 mil millones de pesos que se colocaron el año pasado, dentro de este monto se ubican prácticamente todas las emisiones que se hagan este año", expuso.

Allende advirtió que más allá de que el monto sea destacable, lo que cabe resaltar es el tipo de nuevos jugadores que llegarán al mercado. "Si bien en monto no es representativo, el mensaje es que hay un nuevo nicho de empresas que pueden aprovechar este crecimiento, que son las medianas y pequeñas empresas", puntualizó.

MAVELI CRUZ